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[CASTELLANO]	
20:30h	–	28/04/2017	

Rueda	de	Prensa:	Marc	 López	 –	 Feliciano	 López	
(ESP)	
	
Marc:	“Estamos	muy	contentos	de	estar	en	la	final	en	mi	club,	con	mi	gente.	Tengo	
la	espina	de	la	final	de	2012	que	tuvimos	dos	match-points	con	Marcel	para	ganar.	
Siempre	te	hace	mucha	ilusión	estar	en	una	final	en	un	torneo	como	este	y	tengo	
ganas	de	ganar	un	torneo	como	este,	que	es	uno	de	los	mejores	torneos	del	mundo.	
No	sé	cuántas	ediciones	 llevo	 jugando	y	 lo	mejor	que	he	hecho	ha	sido	una	 final.	
Pero	 bueno,	 es	 un	 torneo	 con	mucho	nivel	 y	 es	 complicado	 llegar	 a	 la	 final.	Nos	
queda	un	pasito	más.	Después	del	 partido	que	hemos	 ganado	hoy	 afrontamos	 el	
partido	con	muchas	ganas	y	mucha	ilusión	de	jugar	en	casa”.	
	
Feliciano:	 “Es	un	torneo	muy	especial.	Estar	en	 la	 final	del	Barcelona	Open	Banc	
Sabadell	 nos	 hace	 ilusión	 a	 todos.	 Yo	 creo	 que	mañana	 podremos	 ganar.	 Perder	
aquí	 sería	 duro.	 Ha	 habido	muy	 buenos	 doblistas	 pero	 ganar	 un	 torneo	 es	muy	
difícil.	 Ahora	 hay	 cuatro	 partidos,	 antes	 había	 más	 porque	 el	 cuadro	 era	 más	
grande.	Los	partidos	dependen	de	dos	o	tres	pelotas.	Ganar	un	torneo	sea	cual	sea	
es	muy	complicado”.	
	
Marc:	 “La	 pareja	 de	 mañana	 la	 conocemos,	 están	 jugando	 juntos	 esta	 semana	
porque	 el	 compañero	 de	 Roger	 se	 lesionó.	 Es	 una	 pareja	 con	muy	 buen	 feeling,	
están	en	la	final,	son	rivales	duros.	Todos	los	partidos	son	difíciles.	Habrá	nervios	
para	querer	ganar	una	final	en	un	torneo	como	este.	Hoy	en	mi	caso	no	ha	sido	un	
buen	partido.	Cuando	ganas	un	partido	que	pensabas	que	ibas	a	perder,	te	da	una	
oportunidad	mañana	de	hacerlo	mejor”.	
	
Feliciano:	“Nosotros	llevamos	2	años	jugando	juntos.	Intentamos	jugar	el	máximo	
de	torneos	juntos	posibles.	Es	muy	difícil	llegar	a	la	final	de	un	Grand	Slam,	hemos	
jugado	8	juntos,	hemos	hecho	final	en	uno	y	hemos	hecho	semis	en	otro.	Sabemos	
que	 es	muy	 difícil	 porque	 yo	 también	 juego	 individual	 y	 no	 es	 fácil	 combinarlo.	
Nuestra	idea	es	seguir	jugando	juntos	y	ojalá	podamos	llegar	a	la	final	del	US	Open,	
pero	de	momento	vamos	a	empezar	por	ganar	mañana	y	eso	nos	va	a	ayudar”.	
	
Marc:	“Hay	matrimonio	para	rato.	El	cuadro	de	este	año	es	inmejorable,	no	lo	digo	
porque	 sea	mi	 casa.	 El	 torneo	 ha	 ido	mejorando	 año	 tras	 año.	 Cada	 año	 vienen	
mejores	 jugadores,	porque	ven	que	es	un	gran	 torneo	en	una	gran	ciudad.	Como	
cada	año	es	un	placer	jugar	este	torneo	y	espero	jugar	unos	años	más.	
	



	
Feliciano:	 “Ahora	mismo	es	un	torneo	que	todo	el	mundo	quiere	 jugar,	cada	año	
evoluciona.	Le	tengo	un	cariño	muy	especial	a	este	club,	pero	más	allá	de	eso,	este	
torneo	 es	 increíble.	 Es	mucho	más	de	 lo	 que	un	 jugador	 espera	de	 un	 torneo,	 la	
gente,	la	comida,	las	instalaciones.	A	la	gente	le	encanta	venir	a	este	club	por	lo	que	
ofrece.	 Este	 año	 ha	 venido	 Djokovic	 y	 para	 un	 torneo	 como	 este,	 es	 una	
oportunidad	para	que	puedan	venir	otros	jugadores	de	su	nivel”.	
	
Marc:	 “Mañana	 seguro	 que	 gana	 Rafa	 y	 espero	 que	 nosotros	 también.	 Tenemos	
muchas	ganas	y	creo	que	va	a	ir	bien”.	
	
Feliciano:	 “Yo	creo	que	Rafa	es	 favorito.	Aquí	ha	perdido	un	partido	o	dos	en	su	
vida	 y	 nosotros	 en	 los	 dobles	 es	 muy	 igualado.	 Hoy	 hemos	 tenido	 un	 partido	
perdido	y	lo	hemos	ganado	y	otras	veces	pasa	al	revés.	Mañana	espero	un	partido	
igualado”.	
	
		
[CATALÀ]	
20:30h	–	28/04/2017	

Roda	 de	 Premsa:	Marc	 López	 –	 Feliciano	 López	
(ESP)	
	
Marc:	 "Estic	molt	 content	 de	 ser	 a	 la	 final	 al	meu	 club,	 amb	 la	meva	 gent.	 Tinc	
l'espina	 de	 la	 final	 de	 2012	 que	 vam	 tenir	 dos	 match-points	 amb	 Marcel	 per	
guanyar.	Sempre	et	fa	molta	il·lusió	estar	en	una	final	en	un	torneig	com	aquest	i	
tinc	 ganes	 de	 guanyar	 l’Open	 Banc	 Sabadell	 que	 és	 un	 dels	 millors	 tornejos	 del	
món.	No	sé	quantes	edicions	porto	jugant	i	el	millor	que	he	fet	ha	estat	una	final.	
Però	bé,	és	un	torneig	amb	molt	nivell	i	és	complicat	arribar	a	la	final.	Ens	queda	un	
pas	més.	Després	del	partit	que	hem	guanyat	avui	afrontem	el	de	demà	amb	moltes	
ganes	i	molta	il·lusió	de	jugar	a	casa".	
	
Feliciano:	 "És	un	 torneig	molt	especial.	Estar	a	 la	 final	del	Barcelona	Open	Banc	
Sabadell	ens	fa	il·lusió	a	tots.	Jo	crec	que	demà	podrem	guanyar.	Perdre	aquí	seria	
dur.	Hi	ha	hagut	molt	bons	doblistes	però	guanyar	un	torneig	és	molt	difícil.	Ara	hi	
ha	quatre	partits,	 abans	hi	havia	més	perquè	el	 quadre	era	més	gran.	Els	partits	
depenen	 de	 dos	 o	 tres	 pilotes.	 Guanyar	 un	 torneig	 sigui	 el	 que	 sigui	 és	 molt	
complicat".	
	
Marc:	"La	parella	de	demà	la	coneixem,	estan	jugant	junts	aquesta	setmana	perquè	
la	parella	del	Roger	es	va	lesionar.	Són	una	parella	amb	molt	bon	feeling,	són	a	la	
final,	són	rivals	durs.	Tots	els	partits	són	difícils.	Hi	haurà	nervis	per	voler	guanyar	
una	final	en	un	torneig	com	aquest.	Avui	en	el	meu	cas	no	ha	estat	un	bon	partit.	
Quan	guanyes	un	partit	que	pensaves	que	anaves	a	perdre,	et	dóna	una	oportunitat	
demà	de	fer-ho	millor".	
	



	
Feliciano:	 "Nosaltres	 portem	 2	 anys	 jugant	 junts.	 Intentem	 jugar	 el	 màxim	 de	
tornejos	junts	possibles.	És	molt	difícil	arribar	a	la	final	d'un	Grand	Slam,	hem	jugat	
8	 junts,	 hem	 fet	 final	 a	un	 i	 hem	 fet	 semis	 en	un	altre.	 Sabem	que	és	molt	difícil	
perquè	jo	també	jugo	individual	i	no	és	fàcil	combinar-ho.	La	nostra	idea	és	seguir	
jugant	 junts	 i	 tant	de	bo	puguem	arribar	a	 la	 final	de	 l'US	Open,	però	de	moment	
comencem	per	guanyar	demà	i	això	ens	ajudarà".	
	
Marc:	 "Hi	ha	matrimoni	per	a	estona.	El	quadre	d'aquest	any	és	 immillorable,	no	
ho	dic	perquè	sigui	casa	meva.	El	torneig	ha	anat	millorant	any	rere	any.	Cada	any	
vénen	millors	 jugadors,	perquè	veuen	que	és	un	gran	 torneig	en	una	gran	ciutat.	
Com	cada	any	és	un	plaer	jugar	aquest	torneig	i	espero	jugar	uns	anys	més”.	
	
Feliciano:	"Ara	mateix	és	un	torneig	que	tothom	vol	jugar,	cada	any	evoluciona.	Li	
tinc	un	afecte	molt	especial	a	aquest	club,	però	més	enllà	d'això,	aquest	torneig	és	
increïble.	És	molt	més	del	que	un	 jugador	espera	d'un	torneig,	 la	gent,	el	menjar,	
les	 instal·lacions...	A	 la	gent	 li	encanta	venir	a	aquest	club	pel	que	ofereix.	Aquest	
any	ha	vingut	Djokovic	 i	per	a	un	 torneig	com	aquest,	és	una	oportunitat	perquè	
puguin	venir	altres	jugadors	del	seu	nivell”.	
	
Marc:	"Demà	segur	que	guanya	el	Rafa	i	espero	que	nosaltres	també.	Tenim	moltes	
ganes	i	crec	que	anirà	bé".	
	
Feliciano:	"Jo	crec	que	el	Rafa	és	favorit.	Aquí	ha	perdut	un	partit	o	dos	en	la	seva	
vida	 i	 nosaltres	 en	 els	dobles	 és	molt	 igualat.	Avui	hem	 tingut	un	partit	 perdut	 i	
l'hem	guanyat.	Altres	vegades	passa	a	l'inrevés.	Demà	espero	un	partit	igualat".	
	
	
	
[ENGLISH]	
20:30h	–	28/04/2017	
Press	conference:	Marc	López	–	Feliciano	López	(ESP)	
	
Marc:	“I’m	very	happy	to	be	at	the	final	in	my	club	in	front	of	the	whole	people.	I	
remembered	we	lost	on	2012	with	Marcel,	we	had	2	match	points	to	win,	but	we	
couldn’t.	it	is	always	exciting	to	be	on	a	final	in	a	tournament	like	this	at	home.	I	
think	is	the	best	tournament	in	the	world,	I	wish	we	can	win	it	tomorrow.	
I’ve	been	playing	a	lot	of	editions	on	it	and	the	best	thing	I’ve	done	is	a	final.	It	is	a	
tournament	with	a	lot	of	level	and	it	is	complicated	to	get	to	the	final.	After	the	
match	we	won	today	we	affront	tomorrow’s	match	with	a	lot	of	excitement.”	
	
Feliciano:	“It	is	a	very	special	tournament,	so	to	win	at	Barcelona	Open	Banc	
Sabadell	is	always	excited	for	everyone.	I	think	we	can	win	tomorrow.	Losing	here	
would	be	tough.”	
	



	
Feliciano:	“There	have	been	really	good	tennis	doubles,	but	it	is	very	difficult	to	
win	a	tournament,	now	we	have	to	play	4	matches	but	back	then	there	was	more	
matches,	the	draws	were	bigger.	The	matches	depend	on	2	or	3	points,	so	you	have	
to	be	lucky.	Winning	a	tournament	is	difficult	and	even	more	the	Barcelona	Open	
Banc	Sabadell.	
	
Marc:	“We	know	tomorrow’s	couple,	they	are	playing	together	because	last	week	
the	couple	of	Roger	got	injured.	It	is	a	couple	with	really	good	feeling,	they	are	at	
the	finals,	they	are	tough	opponent	that	we	know.	I’m	sure	we	will	be	nervous	to	
win	this	final.	Today,	in	my	case,	it	wasn’t	a	good	match.	When	you	win	a	match	
that	you	thought	before	you	were	going	to	lose,	you	think	tomorrow	you	have	
more	chances	to	win.”	
	
Feliciano:	“We	have	been	two	years	playing	together	and	we	try	to	play	the	most	
tournaments	we	can.	It	is	difficult	to	get	to	the	final	at	a	Grand	Slam,	we	have	been	
at	8	together,	we	did	a	final	and	a	semifinal	in	another	one.	We	know	it	is	difficult	
because	I	play	individual	and	it	is	hard	to	combine	it.	Our	idea	is	to	play	together,	
and	we	hope	to	get	to	a	final	at	the	US	Open,	but	by	now	we	will	try	to	win	
tomorrow’s	game,	it	will	help	us.”	
	
Marc:	“There	is	marriage	for	years.	The	draw	is	amazing,	I	don’t	say	it	because	it	is	
my	home.	The	tournament	has	been	getting	better	every	year,	every	year	come	
here	really	good	player,	it	is	a	big	tournament	and	a	big	city.	Like	every	year	it	is	a	
pleasure	to	play	at	this	tournament.”	
	
Feliciano:	“By	now	it	is	a	tournament	that	everyone	wants	to	play,	it	evolves	every	
year.	I	appreciate	this	tournament	at	this	club,	it	is	more	than	the	tournament.	The	
people,	the	court	conditions,	the	food	is	amazing.	Players	like	to	com	here	and	play	
this	tournament.	This	year	Djokovic	came	to	the	tournament	and	it	is	a	great	thing	
for	it,	because	then	other	players	of	his	level	will	like	to	come	here.”	
	
Marc:	“Tomorrow	I’m	sure	Rafa	will	win	and	I	hope	we	win	as	well.	I	think	the	
match	tomorrow	will	go	well.”	
	
Feliciano:	“I	think	Rafa	is	one	of	the	favorites.	I	think	Rafa	playing	here	has	lost	2	
matches	only.	The	doubles	are	equalized.	Today	we	thought	we	could’ve	lost	the	
match	and	we	win,	and	other	days	it	is	the	other	way	around.	The	doubles	are	very	
even	matches.”	
	
	
	


